



مجموعة غانيم بن سعد آل سعد وأولاده القابضة
GHANIM BIN SAAD AL SAAD & SONS GROUP HOLDINGS

مبدعو اليوم هم قادة الغد

Creative Learners Today , Our Future Leaders Tommorrow

Kindergarten - Acceptance Policy

سياسة القبول قسم الروضة

2018/2019

أهلاً بكم في أكاديمية الجزيرة، إن قسم الروضة ملتزم بتقديم المساعدة لكم، ولطفلكم؛ ليحظى ببداية سعيدة وناجحة في المدرسة. ونحن نسعى، عن طريق توفير الرعاية والبيئة الآمنة، لنجعل مدرستنا بيئة ممتعة لأطفالنا.

يبدأ دوام قسم الروضة الساعة 07:15 صباحاً، وينتهي الساعة 12:30. ولمساعدة طفلك على الاستقرار داخل الصف في أثناء أسبوعه الأول؛ فإننا ندعو أولياء الأمور إلى أن يمضوا اليوم الأول بأكمله، وأن يمكثوا حتى الساعة 09:00 صباحاً في بقية أيام الأسبوع، علماً بأن الأطفال سوف ينهون دوامهم الساعة 10:30 صباحاً طيلة الأسبوع الأول؛ لضمان تحقيق تقدّم في انسجامهم داخل الروضة.

إننا نقدر بقوة الشراكة القائمة بين البيت والمدرسة، وسوف نعمل مع أولياء الأمور على تطوير أداء الأطفال وتوفير مؤسسة آمنة للتعلّم؛ لذلك نرجو منكم قراءة البنود الآتية، والتّوقيع لتأكيد موافقتكم عليها:

- أوافق على بذل كلّ جهد ممكن لدعم تعلّم طفلي في المنزل.
- أوافق على أنّ المدرسة مكان جدير بالحضور والالتزام بالمواعيد.
- أقبل العمل مع المدرسة؛ لضمان أن يتصرّف طفلي جيّداً، وأن يلتزم بالزيّ المدرسيّ الرسميّ.
- أتجنّب اصطحاب طفلي في إجازة أثناء أيّام الدّوام المدرسيّ ما لم يوجد سبب وجيه لاصطحابه.
- أقبل بأن أحضر ابني إلى المدرسة دون أن يتأخر عن الساعة 7:15 صباحاً.
- أقبل بأن يداوم ابني في المدرسة من الساعة 7:15 صباحاً حتى 12:30 ظهراً مع تجنّب أخذه أثناء ساعات الدّوام.
- نأخذ الحالة الصحيّة لطلابنا على محمل الجدّ، فإذا أوصت المسؤولة الصحيّة في المدرسة أنّ طفلك مريض جدّاً؛ فإننا سوف نطلب منك مرافقته إلى البيت، على سبيل المثال في حال إصابته بالحرارة، أو الصداع.....
فالالتزام بسياسة المدرسة حماية لأطفالنا.
- أقرّ بأنه من الواجب أن يكون طفلي مدرباً على استخدام الحمام باستقلاليّة، وفي حال اكتشاف غير ذلك أو في أي وقت خلال السنة تطوّر وضع طفلي وأصبح غير قادر على التّحكم بنفسه؛ سيتمّ تغييره من أسبوع إلى أسبوعين للتدريب في المنزل.

- إذا تيقننا بأن احتياجات طفلك التعليمية قد تتغيرت منذ تقييمه بالمدرسة في فترة المقابلة، فمن الممكن أن نطلب منك تقييمه في مركز متخصص في الاحتياجات التعليمية، وفي بعض الحالات، قد نطلب توفير مدرس خاص لمساعدة طفلك طوال اليوم، وأولياء الأمور هم المسؤولون ماليًا تجاه هذا القرار، وفي حال بذلنا أقصى ما في وسعنا من جهد مع طفلك، وتبين لنا أن أكاديمية الجزيرة ليست المدرسة المناسبة له، ربما نطلب منك إيجاد مدرسة تكون أكثر مناسبة وملائمة له.

أوافق على شروط روضة أكاديمية الجزيرة.

اسم ولي الأمر: _____ التوقيع: _____ التاريخ: _____

أقر بأن القبول في الروضة لا يضمن توفير مقعد في الصف الأول الابتدائي. وسوف يؤخذ بعين الاعتبار لأغراض الانتقال إلى الصف الأول تقييم نهاية مرحلة الروضة ونسبة الحضور الإجمالية في العام الدراسي.

اسم ولي الأمر: _____
التوقيع: _____

Kindergarten - Acceptance Policy

2018 -2019

Welcome to Al Jazeera Academy. The KG staff are committed to helping you and your child have a happy and successful start to our school. By providing a nurturing and secure environment we strive to make school exciting for our children.

The KG students begin at 7:15am and end their day at 12:30pm. To help your child settle into the class during their first week, we invite parents to stay the entire first day and then up to 9am during the other days. Children will finish at 10:30 am during the first week, to help the settling in process.

We strongly value the partnership between the home and school. We will work with you, the parents, to develop our children and provide a secure foundation for learning. Therefore, we ask that you read the following statements and sign your acceptance below.

- I agree to make every effort to support my child's learning at home.
- I accept that this place is subject to good attendance and punctuality.
- I agree to work with the school to ensure my child behaves well and wears correct school uniform.
- I will avoid taking my child on holiday in term time without a valid reason.
- I agree to bring my child to school no later than 7:15am.
- I agree to have my child at school from 7:15 am - 12:30 pm and will avoid taking him out of school during school hours.
- I understand that my child must be fully bathroom trained. If we discover that your child is not toilet trained when he starts school, or at any point of the year develops issues and is unable to stay dry during school hour. We will ask you to stay at home for 1-2 weeks until he is fully trained.

- **Illness...**
- If we believe that your child’s educational needs have changed since his assessment with AJA, we may ask you to have your child assessed privately. In some cases, we may even ask for a shadow teacher to be appointed to support your child throughout the day. Parents are financially responsible for this provision. If after our best efforts we find that Al Jazeera Academy is not a ‘good fit’ for your child, we will may ask you to find a more suitable setting.

**I accept the offer of a place at Al Jazeera Academy
Kindergarten.**

Parent’s Name _____ Signature _____

Date _____

I understand that a place in the KG does not guarantee a place in Year 1 (Primary). Assessment at the end of Reception and total attendance percentage from the year will be considered in order to progress to Year 1.

Parent’s Name _____

Signature _____

Date _____